

はつらつ  
とろざわ

## 感謝を胸に 相撲界で輝く所沢の星



大相撲力士  
ほくとふじ だいき  
**北勝富士 大輝さん** (久米出身)

所沢市出身で初の幕内力士。身長184cm、体重161kg、平成4年生まれ27歳。南小学校、南陵中学校を卒業後、相撲強豪校の埼玉栄高校、日本体育大学へ進み、八角部屋に入門。現在の番付は前頭筆頭。感謝の気持ちをノートに書くのが日課。小さな事にも感謝できるようになり、人の思いやりに気付けるのだそう。本年10月に婚約を発表。  
※取材内容は9月27日時点



▲8月に行われた大相撲所沢場所でも大活躍！

ずっしりとした大きく分厚い手のひらは、今までどれほどの困難を乗り越えてきたのだろう。17年間、ひたむきに相撲と向き合ってきたからこそ出来上がった、その力強い手のひらの持ち主は、所沢市出身で初めて幕内力士となった北勝富士関（本名：中村 大輝さん）だ。

相撲との出会いは、小学2年生の時。母の勧めで出場した所沢市のわんぱく相撲大会がきっかけだった。当時から体格に恵まれ、スキーや水泳、サッカーなど、さまざまなスポーツをこなす少年だったが、相撲で初めて“壁”に出会う。「決勝戦で初めて勝てない相手に出会いました。しかも、2年連続で同じ相手に負けて準優勝。悔しくて仕方がなかった」。生粋の負けず嫌い。そこから北勝富士関の相撲人生が幕を開いた。

小学4年生で入間市の少年相撲クラブに入部。週4日の練習に打ち込んだが、勝てない日々。負けるたびに悔しくて泣いた。しかし、その悔しさが無ければ今はないと語る。「勝てなかったから良かったんです。簡単に勝ててしまったら、きっと飽きてやめてしまっていた。自分の相撲人生は、要所要所で勝てない相手に出会うんです。でも、その出会いがあったからこそ、ひたすらに『勝ちたい、一番になりたい』という気持ちを持ち続けて、ここまでやってこられました」と

振り返る。悔しさをバネに成長し続けた中村少年は、小学5・6年生の県大会で優勝。その後も、中学、高校、大学と全国優勝を果たし角界入り。苦労を重ねながらも、平成28年に一人前の力士と認められる十両となり、現在は、幕内力士として国技館を沸かせている。

そして、来る大相撲令和元年 11 月場所。小結復帰が確実とされるが、その道のりは険しく、つらく苦しい稽古や、けがに苦しめられることもあった。それでも、一度も相撲をやめたいと思ったことはないという。その根底には、相撲から学んだ“感謝と思いやりの心”がある。「相撲は一人ではできません。相手や周りがいってこそできるんです。周りの支えや応援があるからこそ一生懸命打ち込めるということを忘れてはいけません」。その言葉は、勝っても負けても、“北勝富士”という力士を応援し続けてくれる両親やファンへの感謝、そして、その期待に応えたいという思いやりにあふれていた。

「礼に始まり礼に終わる。国技であり神事でもある相撲は、勝ち負けだけでなく、その所作も見てほしいです。何のために四股を踏むのか。一つ一つ、感謝の心を込めています」。勝負にかかわらず、力士としてのふるまいを決して忘れない北勝富士関の相撲には、真面目でひたむきな性格が表れている。「言葉でなく中身で見せる。見ている人の心に響くような、そんな相撲を取りたい」と力強く語る所沢の星は、これからも、より一層輝きを増していく。（取材：佐々木）

## 今月のプレゼントクイズ！

所沢に生まれた通称「コーヒーストリート」からお届け  
**自家焙煎豆1袋&ドリップコーヒー1杯** (1,420円相当 × 25人)



各産地の最高峰の豆を20種類以上取り揃えるリメナスコーヒーのマスターは、元プロの調香師。香りからおいしさを導き出すマスターが、好みにぴったりの豆選びから道具の使い方までを丁寧にアドバイス。店内のイートインスペースで、自分好みの至福の一杯をどうぞ。

●リメナスコーヒー  
日吉町6-7  
☎ 04-2006-0914  
(午前11時～午後7時 / 不定休)



### ◆今月のクイズ

8・10・12面のクイズを解き、空欄に入る3つの文字を順番につなげると？

### ◆応募方法 (11月10日(日)締め切り)

①クイズの答え②郵便番号③住所④氏名⑤年齢⑥電話番号⑦11月号の感想を記入し、〒359-8501 広報課に郵送・市庁(Q.プレゼント)で応募  
◎当選者の発表は、引換券の発送をもって代えさせていただきます。



### ◆プレゼント提供事業者も募集中！

詳細は、市庁(Q.プレゼント募集)をご覧ください。

## 読者感想文

- 特集「所沢2020」を読んでオリンピックがより身近に感じられるようになりました。グルメラリーはぜひ参加したいです(有楽町・50代)
  - ホストタウンとして私も何かできないかと考え、ボランティアなどに参加したいと思います。海外の方に喜んでもらえるおもてなしをしたいですね(こぶし町・50代)
- 編集から●いよいよ開催まで1年足らずとなった東京2020オリンピック・パラリンピック。ボランティア情報は、本号9面をチェック！グルメラリーinとろざわでは、観戦チケットなどの豪華景品が発表♪詳細は、市庁(Q.グルメラリー)をご覧ください

- 10月号の誰でもエッセイ、どの方の内容も素晴らしかったです。若い頃のように元気でも健康でもないけど、また一人旅に行きたくなりました(西所沢・50代)
- 編集から●紙面上の出会いから、目には見えない心の交流が始まる誰でもエッセイ。あなたのエッセイが、誰かの心をあたためます。お気軽にご応募ください

- 広報紙でひばりちゃんを知って好きになりました♪(久米・30代)
- 編集から●ありがとうございます！ひばりちゃんのことごとくもっと好きになる、プロチ手作り企画(5面参照)へのご参加をお待ちしています♪

## 編集後記

台風19号で被害に遭われた方々にお見舞い申し上げます。事前に接近がわかっても、想像をはるかに上回る自然の脅威。正確な情報収集や日頃の備えが大切だと改めて考えさせられました(宮崎)

プロペ通りから一本路地に入ると個性豊かなコーヒー店が軒を連ねる、通称「コーヒーストリート」。今回、初めてその名を知りました。所沢に生まれた新しいおしゃれスポットに大注目です♪(佐々木)

お待たせしました。「ぜひ取り上げて!」とご要望が多かった北勝富士関が満を持して登場です。取材日、オリジナルのライオンズの浴衣姿で現れた北勝富士関。相撲への熱意やプライベートなどを語ってくれました。トコロんの化粧まわしなど、所沢愛にあふれる北勝富士関、良き伴侶を得てますますの活躍に期待大です！特集の取材では二子山部屋も訪問。普段見られない世界を垣間見たひと月でした(加賀谷)